



bruno.leurent4@orange.fr 03 28 16 88 60 secretbeatitudes@gmail.com
<http://www.catho-pc.org/beatitudes/>

ANNONCES PAROISSIALES

Nous confions à vos prières les défunts dont les funérailles ont été célébrées dans la semaine :
à CAPPELLE Mr Michel FACHE ; à TEMPLEUVE Mr Michelé PODDA et Mme Jeannine BOURRÉ

Samedi 14 février 2026 – 6^{ème} dimanche du temps ordinaire

18h00 – Messe à CAPPELLE

pour Mme Marguerite PETIT (funérailles le 29 janvier)

18h00 – Messe à ENNEVELIN

Dimanche 15 février 2026 – 6^{ème} dimanche du temps ordinaire

10h30 – Messe à TEMPLEUVE

pour Mme Jeanine DEROUBAIX-PERCHE (funérailles le 16 janvier)

Mme Jeannine MYSOËT et les défunts de sa famille

Mr Jean BALLENGHIEN (anniversaire de son décès 25 ans)

10h30 – Messe à PONT à MARCQ

Mardi 17 février 2026

14h00 – Funérailles à TEMPLEUVE de Mme Nelly HAQUETTE

Mercredi 18 février 2026 – CENDRES – Entrée en Carême

19h00 – Messe à GENECH

Vous êtes invités à rapporter votre buis de l'année dernière

pour le brûler au cours de la célébration

19h00 – Messe à AVELIN suivie du repas « pain, soupe » à la salle paroissiale d'Avelin

Jeudi 19 février 2026

14h00 – Funérailles à TEMPLEUVE de Mme Colette WARTELLE

Vendredi 20 février 2026

18h30 – Chemin de Croix à MÉRIGNIES

Nous prierons pour les enfants, les familles, les vocations

Samedi 21 février 2026 – 1^{er} dimanche de Carême

**de 8h à 9h – Eglise de Templeuve,
temps de prière et partage du petit déjeuner**

18h00 – Messe à GENECH

pour Françoise et Louis CAPELLE

18h00 – Messe à TOURMIGNIES

Dimanche 22 février 2026 – 1^{er} dimanche de Carême

10h30 – Messe à TEMPLEUVE

pour Mme Jeannine BOURRÉ (funérailles le 13 février)
Nelly HAQUETTE (funérailles le 17 février)

10h30 – Messe à PONT à MARCQ

Messes en semaine

**Mardi et vendredi 9h au presbytère de TEMPLEUVE
Jeudi 18h au presbytère de PONT à MARCQ**

Adoration Eucharistique :

Tous les jeudis de 17h à 18h au presbytère de TEMPLEUVE

Tous les vendredis sauf le 1^{er} vendredi du mois à AVELIN (ancienne salle de caté)

Propositions pour vivre un beau temps de Carême

- **Tous les samedis matin, de 8h à 9h, église de Templeuve**
temps de prière et partage du petit déjeuner
- **Tous les vendredis, 18h30 – Chemin de croix**
le 20 février à Mérignies, le 27 à Ennevelin, le 6 mars à Avelin,
le 13 à Tourmignies, le 20 à Pont à Marcq, le 27 à Ennevelin
- **L'Adoration Eucharistique**
Tous les jeudis de 17h à 18h – presbytère de Templeuve
Tous les vendredis de 11h à 12h sauf le 1^{er} vendredi du mois
dans l'ancienne salle de KT à Avelin
- **et sur Internet**
www.caremedanslaville.org
<https://lille.catholique.fr/parcours-careme-2026-sacre-coeur/>
- **le samedi 7 mars – 16h – salle polyvalente de Genech**
avec le CCFD Terre Solidaire : Table ronde animée par Jean Paul Sergent
« Habiter le monde au XXI^e siècle, vivre, se nourrir »
18h : jeux, animations, vidéos de partenaires engagés sur ce thème
19h30 : Repas simple, local et solidaire
Inscriptions, informations 06 02 31 71 59

Remerciements pour le geste de solidarité

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude aux fidèles chrétiens de la Paroisse Sainte-Marie et de la Paroisse des Béatitudes pour votre geste de solidarité que vous m'avez témoigné lors de la collecte en vue de m'aider à couvrir les frais de déplacement liés à mes études à Paris.

Je vous remercie chacune et chacun, et je vous porte dans mon cœur dans mes prières quotidiennes. Merci mille fois.

Que la joie de Dieu habite votre cœur pour toujours. Amen

Père Jean de Dieu NITUNGA

Merci, pour Salam Dunkerque **aux paroisses des Béatitudes et de Sainte Marie**

Vous avez répondu avec sympathie à notre appel en paroisses de mi-décembre dernier. Vos dons, matériel, vêtements, nourriture, argent, sont maintenant tous parvenus à Grande Synthe.

Ils apportent un appui substantiel à l'association Salam, laquelle, comme vous le savez, veille et agit au quotidien pour donner des réponses généreuses, dans la mesure de leur possible, aux besoins premiers des personnes exilées, vivant dans le Dunkerquois : se nourrir à minima, au moins un repas par jour, ne pas avoir froid, résister à la pluie, au vent, à l'humidité, se protéger, et ... ne pas être oubliés...

Ils subissent des conditions d'existence très difficiles, un toit plus que précaire, un accès très restreint à de l'eau, à de la nourriture, à des habits, des conditions sanitaires éprouvantes, une aide médicale parcimonieuse, des regards critiques. Exilé(e)s pour bien des raisons, «toutes ces personnes» vivent démunies, obligées de se contenter d'un «très peu».

Grâce à la bienveillance des uns et des autres, ils peuvent se nourrir d'espoir, leurs regards tournés vers de nouveaux horizons.

Soyez remerciés pour votre appui, votre attention, votre soutien, votre solidarité !